



## Bericht des Schützenmeisters zum Schießjahr 2023/2024

Liebe Mitglieder,

ein sehr erfolgreiches Vereinsjahr ist zu Ende gegangen, dazu gleich mehr in meinem Bericht!

Die Weihnachtsfeier, das Winterschießen mit Königsproklamation, unsere Maiwanderung und Schützenkirwa verbunden mit dem 60-jährigen Gründungsfest, das Kirchweihschießen, ein Schnupperschießen und die 3-Tagesfahrt an den Schliersee und Wendelstein wurden durchgeführt. Die neuen Rundenwettkämpfe sind gestartet, bei denen wir uns mit sechs Mannschaften von Kreisliga- bis Bezirksoberliga beteiligen. Erstmals kam im Gau kein Rundenwettkampf zustande, sodass die Breitensportmannschaft nicht antreten konnte.

Im abgelaufenen Vereinsjahr wurden drei Ausschuß-Sitzungen abgehalten, zehn runde Geburtstage wurden besucht. Höhepunkt im Vereinsjahr war sicherlich unser 60-jähriges Gründungsfest. Dazu gab es ein Vereinsvergleichsschießen, mit der 9.Schützenkirwa und einem Hochamt mit anschließendem Jubiläumzug zum Festkommers mit Ehrungen. Die Schirmherrschaft hatte unser Mitglied, zweiter Bürgermeister und OSB-Präsident Franz Brunner übernommen. Unser Geburtstag war eine rundum gelungene Feier bei bestem Festwetter mit hoher Besucherzahl und aufgrund unseres Zusammenhaltes und Unterstützung befreundeter Vereine doch überschaubaren Arbeitseinsatz.

Weiter wurde an zwei Festzügen wurde teilgenommen, die Walking-Truppe beteiligte sich am Landkreislaf und am Städtedreieckslauf.

### **Mitgliederentwicklung** (=> Folie: Mitgliederentwicklung).

Durch die drei Sterbefälle und unglaubliche 17 Eintritte erhöhte sich unser Mitgliederstand auf derzeit 164 Mitglieder. Fünf Kündigungen zum Jahresende sind bereits eingegangen, jedoch wollen ebenfalls fünf Neumitglieder zum 1. Januar dazugehen. Auf diese Entwicklung können wir stolz sein.

Der Altersdurchschnitt geht nach unten und liegt derzeit bei 48 Jahren.

### **Kassenstand** (=> Folie: Verlauf Kassenstand)

Von staatlicher Seite wurde unser Verein erneut mit einer Sportförderung unterstützt. Aufgrund dem gutem Festlauf können wir auf ein sattes Plus in der Kasse verzeichnen.

### **Ausbildung** (Folie: Ausbildungsübersicht)

Heiko Burkhardt und Kristina Baldauf haben die Ausbildung zum Trainer C gestartet. Nach Beendigung der Ausbildung können wir dann auf weitere Trainer zurückgreifen. Grundsätzlich sind wir auch bereits jetzt bei den Ausbildungen sehr gut aufgestellt.

### **Zusammenfassung**

Zusammenfassend kann man sagen, auch nach 60 Jahren können sich unsere schießsportlichen und sonstigen Aktivitäten sowie Geselligkeit sehen lassen und wir können auf einen stetigen Aufwärtstrend zurückblicken. Finanziell stehen wir hervorragend da und sind somit für die kommenden Jahre gut aufgestellt.

### **Ausblick (Folie: Ausblick)**

Bereits jetzt möchte ich alle zu unserer Weihnachtsfeier mit Tombola am Samstag, 07. Dezember, Beginn 17.00 Uhr mit „Vorglühen am Glühweinstand“ einladen. Ab 18.00 Uhr startet dann die Musikgruppe „Melli&Eva“ den „staaden“ Teil.

Das Winterschießen beginnt am 3. Januar. Auch sind wieder das Vereinsvergleichsschießen, wieder eine eintägige Schützenkirwa und eine 3-Tagesfahrt geplant. Die Schützenfahrt 2025 ist wieder als 3-Tagesfahrt vorgeplant. Diese führt nach Rüdesheim am Rhein mit Besichtigung einschließlich Schlenderweinprobe Kloster Eberbach sowie Burgenfahrt auf dem Mittelrhein (Weltkulturerbe). Dazu später mehr...

Zum Schluss meiner Ansprache möchte ich allen Dank und Anerkennung für ihre Tätigkeit im Verein aussprechen. Mein besonderer Dank gilt dabei Robert Stubenvoll und Ludwig Duscher, die bereits über viele Jahre hinweg mit ihrem persönlichen Engagement und Arbeitseinsatz mich und damit den Verein unterstützen, aber auch bei unserem „Nachwuchskassier“ Christoph Turban und natürlich unserer Schießleiterin Michaela und den Jugendleitern Florian Lang, Kristina Baldauf und Heiko Burkhardt für Ihren Einsatz beim Schießtraining.

Ich bedanke mich für eure Aufmerksamkeit.

17.11.2024 - Karl Fleischmann 1. Schützenmeister